

Unos 30 niños gitanos reciben apoyo escolar

VILLANUEVA DE LA SERENA

También se imparte un taller de peluquería dirigido a diez gitanas

FRAN HORRILLO

Una treintena de niños gitanos reciben clases de apoyo escolar en el centro social de la plaza de Salamanca. Unos chavales que tienen entre los 7 y los 13 años y que reciben esta ayuda gracias al Programa de Desarrollo del Pueblo Gitano puesto en marcha por la Concejalía de Servicios Sociales de Villanueva.

Al frente de este programa se encuentran una maestra, Angelines García, y una mediadora intercultural, Toni Manzano, que es gitana y que sirve de «nexo de unión» con el colectivo calé, como señala el concejal delegado, Joaquín Pineda.

Angelines explica que las clases de apoyo se imparten por las tardes tres días a la semana. Mientras que a los niños que cursan Primaria se les ayuda a realizar las tareas escolares, a los de Secundaria «se les trata de inculcar la importancia que supone sacarse el graduado».

La maestra del programa indica que en el ciclo de Primaria «prácticamente el cien por cien de los ni-



Curso de peluquería que se imparte desde el programa gitano. :: F. H.

ños gitanos están escolarizados». No obstante, el verdadero caballo de batalla es cuando llega el paso del colegio al instituto, pues es ahí cuando aunque los chicos continúan estudiando, las chicas dejan de hacerlo. «Es una cuestión de la cultura gitana que considera que con 12 o 13 años las niñas ya son mujeres y éstas deben estar en casa y deben dar menos importancia a la educación», afirma Angelines.

Desde el programa también se hace un seguimiento al absentismo escolar dentro de la población

gitana. Un absentismo, como apunta, «que está bajando con los años, pues cada vez hay más control».

Con el objetivo de reforzar la autoestima y mejorar la formación de las mujeres gitanas, se ha puesto en marcha con cargo a este programa un taller de peluquería, que pretende servir para abrir sus expectativas laborales. En este taller están participando diez mujeres gitanas.

Por último, desde este programa también se lleva a cabo un taller de alfabetización, al que acuden tres o cuatro adultos gitanos.